

Desviaciones teológicas

Señor Director:

El rector de la Universidad Padre Hurtado, reflexiona sobre la muerte de Gustavo Gutiérrez (Q.E.P.D.) y su legado teológico, sin una sola orientación sobre los graves errores doctrinales de la denominada "Teología de la Liberación". Estos fueron recogidos en la Instrucción sobre "Algunos aspectos de la teología de la liberación" del 6 de agosto de 1984, de la Iglesia Católica, firmada por el entonces cardenal Ratzinger y aprobada por el Papa Juan Pablo II, y que invito a leer.

En síntesis, se trata de una teología dominada por el marxismo en su expresión de materialismo histórico, y por ello alejada de la verdadera teología, que requiere de la fe para indagar a Dios, como lo enseñó el Papa Benedicto XVI.

Somos muchos los católicos que en

nuestra juventud sufrimos por estas graves desviaciones doctrinales, de las que el padre Gutiérrez fue lamentablemente un importante impulsor.

Su principal error, en mi criterio, era igualar la intuición que él denominaba de la necesidad de oración, a la constatación de la pobreza como injusticia y, en consecuencia, que Dios quería al pobre en cuanto pobre, más que en cuanto su hijo. Es decir, Dios se convierte, en la oración, dada la necesidad de justicia que el cristianismo reclama, en un redentor social, si no en un revolucionario. Y el Evangelio, en una preocupación de liberación de la opresión económica.

En fin, llamo a poner una grave atención en estas desviaciones teológicas, porque su daño en la Iglesia fue y sigue siendo grande.

JORGE BARAONA GONZÁLEZ
Profesor de Derecho Civil PUC